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Editor’s Message / Message du rédacteur

This issue of Historical Studies in Education has two special features. The first is a 
selection of papers from the 2012 conference of the Canadian History of Education 
Association held in Vancouver and facilitated by the Faculty of Education at the 
University of British Columbia. Penney Clark and Mona Gleason, who convened the 
conference, are the guest editors of this section. (Please note the call for papers to the 
2014 CHEA conference elsewhere in this edition).

Ce numéro de la Revue d’histoire de l’éducation publie deux contributions spéciales. La 
première comprend une sélection d’articles tirés des communications données lors du 
congrès 2012 de l’Association canadienne d’histoire de l’éducation tenu à Vancouver 
en collaboration avec la Faculté d’éducation de l’Université de la Colombie-
Britannique. Les rédactrices invitées pour ce dossier sont Penney Clark et Mona 
Gleason, organisatrices de ce congrès. (Par ailleurs, vous pouvez consulter l’appel de 
communications pour le congrès 2014 de l’ACHÉ apparaissant dans ce numéro).

The second feature addresses the issue of the teaching of history in Quebec. Marc-
André Éthier, Jean-François Cardin & David Lefrançois have contributed an article 
on recent changes to the Quebec curriculum that aims to open a debate on the sub-
ject, and we invited Normand Baillargeon, Bruce Curtis and Josiane Lavallé to pre-
pare responses. In our Spring 2014 issue the authors of the article will have a chance 
to respond to these commentaries. This section was edited by Jocelyne Murray with 
the assistance of Daniel Ross. I greatly appreciate the work of the editors of these two 
special features and, of course, the scholarly contributions of the authors.

Notre deuxième contribution spéciale s’intéresse à l’enseignement de l’histoire au 
Québec. Marc-André Éthier, Jean-François Cardin et David Lefrançois présentent un 
article polémique sur la réforme de l’enseignement de cette matière et n’hésitent pas 
à vouloir en faire un véritable débat. L’équipe éditoriale a donc invité trois chercheurs 
à leur donner la réplique : Normand Baillargeon, Bruce Curtis et Josiane Lavallée. 
Une ultime réplique des trois co-auteurs viendra clore ce débat dans le numéro du 
printemps 2014. Jocelyne Murray a pris charge de l’édition de leurs contributions 
avec l’aide de Daniel Ross. J’ai grandement apprécié le travail d’édition pour ces deux 
contributions spéciales, et bien sûr, je remercie les auteurs pour leur collaboration.

Finally, I am pleased to note that the distinguished historian, Alison Prentice, long-
standing member of the CHEA and contributor to this journal, was recently named 
to the Order of Canada. Our heartiest congratulations.

Enfin, je souligne avec grand plaisir que l’historienne chevronnée, Alison Prentice, 
membre de l’ACHÉ depuis longtemps et collaboratrice à cette revue, a récemment 
été nommée à l’Ordre du Canada. Nos félicitations les plus chaleureuses. 
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